

Communiqué de presse de la Fédération UNSA Banques, Assurances et Sociétés Financières

Fermetures d'agences à la Société Générale

La Société Générale annonce la fermeture à venir d'une agence sur cinq. C'est le résultat d'une politique initiée depuis des années visant à pousser les clients à désertier les agences au bénéfice de la consultation Internet, ce pour réduire toujours plus les charges au détriment du conseil aux clients.

Ce que fait la Société Générale anticipe ce que vont faire dans la foulée les autres réseaux bancaires. La victime principale va être l'emploi.

Où iront les jeunes diplômés que les banques embauchaient dans les métiers commerciaux ?

Que vont devenir les salariés des agences fermées sachant qu'ils ne pourront pas tous être affectés dans des agences de proximité et qu'ils ne seront pas tous facilement mobiles géographiquement ?

L'UNSA s'oppose aux milliers de suppressions d'emplois envisagés et préconise une autre stratégie de diversification des activités et d'amélioration de la relation de proximité entre les conseillers bancaires et leurs clients, complémentaire de l'utilisation des nouvelles technologies.

Fait à Bagnolet, le 30 septembre 2015

Contact : Gilles Desseigne – 06 07 13 02 57